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 開催が危ぶまれた黒潮祭、規模を縮小してですが、何とか実施することが

できました。１A 組と１B組、２A 組と２B組、３A組と３B 組がそれぞれ合

体して、１つのクラスとして文化祭や体育大会に取り組みました。約１０日

間の準備期間や、文化祭、体育大会をとおしてたくさんの思い出ができたよ

うです。“一所懸命がかっこいい”を行動で示してくれた１年生。今後の活

躍にも期待ができそうです。 

 

１－１B Sくん 

 今年はコロナウイルスの関係でできるかちょっと不安でしたが、午前中だけでもできてよかったです。 

 文化祭の思い出は、普段絵を描かないけど、それでも B 紙に絵を描くことに協力できたことと、文化祭のは

ずなのにススキを運ぶ作業でめちゃくちゃ力を使ったことです。本番での思い出は、ゴタゴタしていてあまり

他の出し物を見ることはできなかったけど、自分たちの店番が楽しかったことです。射的でありえないような

撃ち方で景品を持っていく人がいたり、準備をしていた時点で自分たちは一回も当てられなかった景品を、５

発あるうち１発目で持っていかれたり、驚いたり、笑ったりでせわしなくて楽しい文化祭でした。 

 体育大会の方は、最初自分が予定していたより多く種目に出ました。当日の朝になって急に出ることになっ

た長縄と、部活動のリレーと玉入れと学級対抗リレーです。走るのは好きじゃないのに何でこんなに走るんだ

ろうと疑問に思ったりもしましたが、結果はとても楽しかったです。 

 

１－２A Sさん 

 私は黒潮祭で文化祭の部でバンド演奏をしました。私は最初とても緊張していました。黒潮祭の前日に練習

をしたとき、歌詞もあまり覚えられずタイミングもつかめませんでした。家に帰り自分で何度も練習しました。 

 そして文化祭当日、私はものすごく緊張しました。そして私たち一年生の順番が来ました。先輩たちが応援し

てくれたので期待を裏切るわけにはいかないと私は覚悟を決め、ステージに立ちました。そして少し間違えて

しまったものの、無事歌い終えることができました。   

その後、私はいろんな人から歌をほめてもらいました。先生や、二、三年の先輩にほめてもらってとてもうれ

しかったです。本番で勇気を出して歌ってよかったなと思いました。 

体育大会で、私は多くの協議に参加しました。クラス全員リレー、長縄跳び、玉入れ、綱引きの計４つに参加

しました。リレーで私は２回走りました。さすがに２回目は走るのがつらかったです。長縄跳びでは皆で何度も

あきらめずに跳びました。 ～中略～  

そして何とか私たちのクラスの旗が見事１位でした。とてもうれしかったです。 

残念ながら優勝は逃してしまいましたが、とても素敵な一日でした。来年は優勝で

きたらいいなと思っています。 

 

１－２B Hくん 

文化祭の準備期間は２A と２B が協力して、初めて１年２組としての活動が始まりました。クラス企画のテー

マはいろんな案を出していった結果、「バカッコイイ動画を撮ろう。」になりました。それと同時にクラス旗の作

成にもとりかかり、すぐには帰れない状態が続きました。動画撮影はすぐには成功せず、何テイクもかかりまし

たが、仲良く撮影することができました。 ～中略～  

ある程度自分のネタを撮り終えたあとは、難航していたクラス旗を手伝うことにしました。基本は下書きを

元に色を塗っていきますが、どうやって塗るか、どうにか手直しできないかなどの案を出し合いながら仕上げ



ていきました。こうして、あの手この手と案を出してやっていく作業はとても楽しく今回の黒潮祭で一番やり

がいがありました。そして完成した旗はクラスでも評判がよく、そしてクラス旗で優勝したときはやっててよか

ったなと満足感でいっぱいでした。 ～中略～ 

初めての黒潮祭は短縮ということで少し残念でしたが、それでも仲間と協力していくことの達成感と特別

な日々は大切な思い出として残していきたいです。 

 

１－３A D くん 

この 2 日間とても楽しく最高の思い出ができました。当日を迎える前のことを思い出すと、クラス内で少し

ピリピリした雰囲気になったり、まったく準備が進まなかったりして大変でした。だけど最後にはクラスみんな

が力を合わせて旗も完成できてクラス企画も間に合って団結できたのではないかと思いました。 

僕は生徒会での活動もあり、学校のために動くことがどれほど大変かがわかりました。だけどその裏側で学

校のために働く楽しさや達成感が味わえたのでよかったです。無事に文化祭が終わってよかったです。 

体育大会ではみんなが優勝しようとしていて１年生はみんなやる気に満ちていてとてもいいと思いました。

台風の目では３年生に続く大健闘でした。クラス全員リレーではみんな一人一人が全力で走っていて、バトン

パスがうまくいっていて３組は３位だったけどみんなが出せる力を出してくれたのでよかったです。綱引きで

は１勝もできずに敗退してしまったのでとても悔しかったです。校外活動でもやっていたのに勝てなかったの

が心残りです。次は勝って優勝してみんなと喜びたいなと思いました。学年対抗リレーでは３年生に負けてし

まい２位になってしまいました。あと少しで勝てたのに、その、あと少しの差を実感しました。総合結果が２位

だったけど来年は必ず１位をとりたいです。 

 

１－３B Hくん 

私が黒潮祭を終えて思ったことは３つあります。まず最初に、和太鼓の演奏です。和太鼓部に入って初めて

の演奏だったので緊張しました。太鼓はただ強く叩くだけのものではなく、気持ちを込めてたたかないといい

音は出ないのですが、今回はあまりいい音が出ず、体力も途中でなくなってしまって最後の方はあまり叩けな

かったです。次の演奏ではしっかり叩けるように

がんばりたいです。 

次にクラスの出し物です。私のクラスは「射的の

国のアリス」という名前で参加しました。たまたま

私が考えた名前です。少ない期間で仕上げなけれ

ばいけませんでしたが、とてもよく仕上がってい

ました。クラス全員が頑張ったおかげだなと思い

ました。 

最後に体育大会です。玉入れは２、３個同時に

投げると入ると聞いていたので実践してみたら

全然入らず、結局１個ずつ投げました。結果はとも

あれ、楽しかったのでよかったです。 ～後略～ 


